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VERBALE ASSEMBLEA CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Sorbolo, 28 ottobre 2008. 
 
In data 28 ottobre 2008, presso i locali dell'AVIS di Sorbolo di via Gruppini a Sorbolo, si è riunito 
il consiglio direttivo del Gruppo Alpini di Sorbolo con il seguente O.d.G. 
 
1)  Commemorazione firma dell’armistizio prima guerra mondiale. 
2)  Festa 9 novembre e pranzo sociale. 
3)  Aggiornamenti situazione baita. 
4)  Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti i consiglieri: 

Cognome Nome Incarico Presente 

Busato Aroldo Capogruppo  X 

Ceci Roberto Alfiere X 

Frignani Redes Segretario  X 

Lazzaretti Gianni Responsabile Prot.Civile  X 

Saccani Glauco Cassiere  X 

Rota Giorgio Revisore dei Conti - 

Anghinetti Elio Vicecapogruppo X 

 
Sono inoltre presenti 4 soci effettivi. 
 
Zanichelli Dante consegna la cassa del gruppo a Saccani Glauco e documentazioni varie a Busato 
e Frignani. 
La riunione inizia alle ore 21:30.        
 
Il caporuppo Aroldo Busato rinnova a tutti i presenti l’appuntamento davanti all’Asilo Monumento 
ai Caduti alle ore 19:30 per la commemorazione dell’armistizio della guerra 15-18. 
 
Lazzaretti dopo aver fatto un sopralluogo a Casa Grisenti con Pittalis fornitore catering, conferma 
che la disposizione dei tavoli è a carico nostro, mentre tutto il resto (vettovaglie ecc.) è a carico di  
Pittalis. 
L’assemblea decide di fare pagare € 27 per il pranzo. 
 
Il cassiere Saccani comunica il ritiro dell’atto di conclusione procedimento per costruzione baita, 
con pagamento di €150 più  €14,62 per marca da bollo. 
Saccani incontrerà l’Ing. Copelli per valutazione spese e definire quote sul posto. 
 
Frignani rende noto al consiglio le condizioni della Cariparma per aprire un conto corrente . 
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Le condizioni vengono accolte e prossimamente Busato, Saccani, Anghinetti, si recheranno presso 
l’Istituto Bancario per depositare le firme. 
 
Busato propone un’adozione a distanza, l’assemblea si prende un po’ di tempo per riflettere. 
 
In occasione della festa sociale , il consiglio propone di assegnare un riconoscimento per 
l’impegno e la disponibilità , alla fam. Baga e ai fratelli Lesignoli, vengono scelte e commissionate 
2 targhe all’alpino Longini. 
Sarà  sempre Longini a fornire un portachiavi in argento da consegnare a Dante Zanichelli, per 
ringraziarlo del lavoro svolto e per essere stato il primo capogruppo. 
 
 
 
La riunione è stata tolta alle ore 23.00 c/a. 


